



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Aug 7, 2023 - 11:01



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Pada Senin, 07 Agustus 2023, pukul 10.20 WIB, di Kp. Tangkolo Wetan Rt. 005 /001 Ds. Purwasedar Kec. Ciracap Kab. Sukabumi, dilaksanakan kegiatan Polisi RW oleh BRIPKA GILANG SUNGKAWA, SH.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA GILANG SUNGKAWA, SH, melaksanakan

beberapa aktivitas penting. Pertama, diselenggarakan Diskusi Daring dan Sambang (DDS) untuk mengumpulkan informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga. DDS merupakan bagian dari program "AA Dede Curhat Dong," yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, BRIPKA GILANG SUNGKAWA, SH, juga menyampaikan sosialisasi tentang upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Beliau memberikan pemahaman kepada warga agar berhati-hati terhadap tawaran dari seseorang yang mengaku sebagai sponsor atau agen yang menawarkan bantuan untuk menyalurkan tenaga kerja ke luar negeri dengan cara instan. Sosialisasi ini bertujuan agar masyarakat tidak langsung tergiur oleh tawaran tersebut, melainkan harus memahami aturan perekrutan calon tenaga kerja serta memeriksa legalitas sponsor, agen, atau perusahaan yang menawarkan layanan tersebut. Hal ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang yang merugikan banyak pihak.

Selanjutnya, BRIPKA GILANG SUNGKAWA, SH, juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan masing-masing dengan menggiatkan Satuan Keamanan Rukun Tetangga (Satkamling). Dengan partisipasi aktif warga, diharapkan lingkungan dapat menjadi lebih aman dan terhindar dari berbagai tindakan kriminal.

Kegiatan Polisi RW ini diapresiasi oleh masyarakat Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Mereka menyambut baik sosialisasi pencegahan TPPO dan berkomitmen untuk ikut menjaga keamanan lingkungan dengan berperan aktif dalam Satkamling. Semoga kegiatan ini dapat berlanjut dan memberikan manfaat yang positif bagi seluruh warga masyarakat.